

統一連NEWS

発行 安保廃棄 沖縄県統一連

〒900-0012

那覇市泊2-20-7山里アパート101号

電話098-988-8172 FAX098-988-8173

“根本”を学びかに 4テーマで4月に学習会

今年は沖縄戦と天皇制軍国主義によるアジア侵略戦争終結から68年、日本国憲法施行66年、復帰から41年にあたります。私たちは日本国憲法と国連が示す平和と主権平等などあらゆる国際法を掲げて日米両政府と不屈にたたかってきました。たたかいは長期にわたっていますが、沖縄県民と日本の主権者の側に正義があり、前進していることははっきりしています。

いま、アジアが世界経済の中心になってきているなかで、日米独占資本と政府は、軍事同盟の強化を推進しています。安倍政権は衆議院で圧倒的な改憲議席を確保し、国政の場では憲法改正をめざすことを明言しています。7月の参議院選挙で改憲推進の議席が3分の2以上になれば憲法96条を改正したうえで日本国憲法すべての改悪をおこなう考えです。

このような情勢のなかで、統一連では天皇制軍国主義による侵略戦争と戦後沖縄県民のたたかひの“根本”を確認し、たたかひを前進させることを目的として学習会を下記のとおりおこないます。後日、事務局よりチラシをおろします。今後のたたかひを前進させるためにもまずはこの学習会を成功させましょう。

●第1回

4月6日(土) 午後2時から5時30分まで

会場：豊見城中央公民館中ホール

テーマ① アメリカ帝国主義と日本支配

講師：新垣繁信代表幹事

テーマ② 日本国憲法の今日的意義

講師：仲山忠克さん

●第2回

4月20日(土) 午後2時から5時30分まで

テーマ③ 沖縄戦と戦後沖縄県民の不屈のたたかひ

講師：古堅実吉さん

テーマ④ 自衛隊は今

講師：大久保康裕事務局次長

* オスプレイ見学会の中止もとめる宣伝

海兵隊は3月3日に子どもと保護者を対象に普天間基地内でオスプレイ見学会をおこないます。海兵隊のホームページによるとすでに定員300人は達しており、5つの時間帯にわけて開催する予定です。日米両政府は今後これを口実に「沖縄県民のオスプレイに対する理解が深まった」などと宣伝していくでしょう。

統一連は毎週水曜日に普天間基地の大山ゲート前でおこなっている早朝抗議宣伝行動をおこなっていますが、2月20、27両日の行動では見学会の中止を求める宣伝を集中しておこないました。27日の行動では7人がマイクを握り、21人が参加しました。

* 前田政明県議とのお別れ

統一連加盟団体である日本共産党沖縄県委員会の副委員長で県議の前田政明さんが2月24日になくなりました。前田さんは民商や原水協など幅広く活動し、那覇市議5期をつとめ、県議として3期目でした。

前田さんはこれまで統一連をはじめ党派を超えた基地のない平和な沖縄をめざすたたかひの統一と団結の中心をになって奮闘されました。27日に那覇市内で開かれた告別式には多くの方々がお別れに訪れました。志なかばで逝った前田さんの遺志をついで頑張りましょう。

高江支援の募金 ありがとうございます。

支援募金が以下のみなさんから募金が寄せられました。ありがとうございます。

○北海道自治労連さん ○土間磯子さん ○小池勲さん ○中本今日子さん ○糸数清子さん ○佐久本典充合さん ○高江座り込みの参加者のみ
なさん ○乙訓医療生協さん ○沖縄民医連のみ
なさん(3回目) ○和歌山県高等学校教職員組合
さん ○小松千代子さん